



Legislatura LXV Crea Red Prodefensa de Activista y Abogada Indígena

Diputadas y diputados de la LXV Legislatura conformaron una red de apoyo para acompañar el caso judicial de la indígena Kenia Hernández Montalván, quien se encuentra encarcelada en el Centro Federal de Readaptación Social Femenil Número 16 (CEFERESO) en el estado de Morelos desde octubre del 2020. La creación de la Red de Acompañamiento pretende que, en su calidad de legisladoras y legisladores, preocupados por la observancia de los derechos humanos de las mujeres indígenas del país, den seguimiento y acompañen el proceso jurídico de la activista Hernández Montalván, nacida el 13 de septiembre de 1989 en Ometepec, Guerrero.

http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/legislatura-lxv-crea-red-prodefensa-de-activista-y-abogada-indigena/